

## **El PRC considera “gravemente irresponsable” la salida de la concejala de C’s del equipo de Gobierno de Cieza**

*Luis Herrera destaca la “sintonía” con la alcaldesa socialista y lamenta la decisión de Dolores Cuevas “en montos especialmente difíciles para vecinos y administraciones”*

*Santander, 17 de agosto de 2020*

El portavoz del PRC en el Ayuntamiento de Cieza, Luis Herrera, ha considerado “gravemente irresponsable” la decisión de la concejala de Ciudadanos, Dolores Cuevas, de abandonar el equipo de Gobierno y ha advertido que “puede llegar a perjudicar al municipio en momentos especialmente difíciles para las personas y las administraciones, poniendo en peligro potencial la ejecución de proyectos”.

Herrera se ha declarado “sorprendido” por el abandono de Cuevas, que ha conocido a través de los medios de comunicación, dado que el clima de trabajo en el seno del Gobierno municipal ha sido hasta ahora “razonablemente bueno”.

En este sentido ha valorado la “excelente sintonía” con la alcaldesa, la socialista Lorena Pérez, y ha señalado que, al situarla en posición de minoría, la edil de Ciudadanos “socaba su capacidad de actuación para continuar desarrollando políticas útiles y responsables para dar respuesta a las necesidades de los vecinos de Cieza”.

Para el portavoz regionalista, la decisión de esta concejala resulta “difícilmente interpretable, salvo primando intereses personales a los colectivos”.